

Grâces. Virées Solex samedi et Caisses carrées dimanche

Grâces - Publié le 26/06/2016 à 12:05

écouter



Facebook

Twitter

Google+

✉

Lire le journal numérique

Ouest-France

Après un samedi consacré aux Solex, Grâces en fête célèbre les voitures de collection du Calandre-club d'Armor qui partent pour une petite virée en Pays de Guingamp ce dimanche après-midi.

Samedi après-midi, dans le cadre de Grâces en fête, des adhérents du Calandre-club d'Armor et quelques particuliers ont mis une quinzaine de Solex à disposition du public, qu'ils ont accompagné sur une boucle de 12 km, dans la campagne environnante.

Aujourd'hui, de 9 heures à 10 heures, trente « caisses carrées » stationneront au bourg avant de partir pour une virée d'une quarantaine de kilomètres. « Nous aurons notamment deux Rolls-Royce et quelques anciennes voitures d'avant 1950 »

Publié le 01 juillet 2016

VOIR LES COMMENTAIRES



Le Télégramme



Le Calandre-club d'Armor a organisé, dimanche, une sortie « caisses carrées ». Les trente voitures qui formaient le cortège dont deux Rolls Royce et quelques anciennes d'avant 1950 ont pris le départ de Grâces, après un café offert par la municipalité. Après une pause apéritif offerte par la municipalité de Pont-Melvez, les participants ont visité Bulat-Pestivien et Maël-Pestivien, puis ont terminé leur périple au dépôt-vente chez P'tit Hub, autour d'un repas grillades.